



## Pressemitteilung

---

Mittwoch, 2. August 2023

---

### **Verwaltung der Stadt Norderstedt begrüßt 21 neue Kolleg\*innen**

Norderstedt. Mit der traditionellen Begrüßung der neuen Auszubildenden hat die Verwaltung der Stadt Norderstedt das neue Ausbildungsjahr eingeläutet: 21 neue Kolleg\*innen sind seit dem 1. August bei der Stadt tätig. Oberbürgermeisterin Elke Christina Roeder verpflichtete die neuen Mitarbeitenden offiziell beziehungsweise vereidigte die Beamt\*innen.

Begrüßt wurden sechs künftige Verwaltungsfachangestellte, vier Inspektoranwärter\*innen (Bachelor of Arts/Allgemeine Verwaltung), zwei angehende Gärtner\*innen, eine künftige Fachangestellte für Medien- und Informationsdienste, sechs Auszubildende in der Praxisintegrierten Ausbildung zum Erzieher\*in (PiA) sowie zwei angehende Sozialpädagogische Assistentinnen.

Die Oberbürgermeisterin sagte, die Verwaltung biete den Nachwuchskräften einen sicheren Arbeitsplatz mit viel Raum für die eigene berufliche Entwicklung. Zusammen mit der Verwaltungsleiterin begrüßten Ausbildungsleiterin Juliane Boss und die Vorsitzende des Personalrats, Wiebke Grabow, die neuen Kolleg\*innen.

Bevor die Auszubildenden Mitte August in ihren Fachbereichen starten und die Studierenden mit ihrem Studium an der Fachhochschule für Verwaltung und Dienstleistungen in Altenholz beginnen, werden sie in den kommenden zwei Wochen die Stadtverwaltung und die Stadt Norderstedt genauer kennenlernen.